

# *Manager cubano Rey Vicente Anglada admite dirigir el equipo Cuba*

---



Santa Clara, Cuba, 29 sep (PL) El manager cubano de Rey Vicente Anglada no desdeñaría dirigir el equipo Cuba para el Premier 12, si fuera convocado por la dirección nacional de este deporte en el país.

Así lo confirmó Anglada a Prensa Latina, en Villa Clara.

“No es un problema de gusto, sino de decisiones de los que dirigen el béisbol en Cuba. Me pidieron que dirigiera Industriales y lo asumí, y si me pidieran que dirigiera el equipo nacional al torneo clasificatorio para los juegos Olímpicos, lo asumo igual”, dijo en declaraciones exclusivas a Prensa Latina.

El conjunto nacional de béisbol, dirigido por Anglada, ocupó sorpresivamente el sexto lugar en Jugos Panamericanos de Lima 2019, y algunos pensaron que el manager no asumiría las riendas del equipo de Industriales para la 59 Serie Nacional de Cuba.

“En el deporte hay momentos buenos y momentos malos, pero hay que tener valor para asumirlos, y en eso estamos aquí. Sabemos que en los Panamericanos no hicimos el mejor papel y con Industriales

hemos tenido algunos contratiempos, pero aquí estamos entre los ocho primeros en busca de la clasificación a la segunda etapa”, declaró.

Manager ganador con el conjunto Industriales en las Series Nacionales 42, 43, y 45, Rey Vicente Anglada se coronó también como director en Los Juegos Panamericanos del 2007 y en los Centroamericanos del 2006.

En esta Serie Nacional, por casos de indisciplinas, se ha visto en la imperiosa necesidad de darle baja del equipo a varios peloteros de calidad.

“A nosotros no nos tiembla la mano cuando sabemos que actuamos con honestidad. Cuando yo voy a tomar una decisión acudo a mi colectivo de dirección, nos reunimos y comenzamos a valorar las cosas como son, y luego tomamos una determinación”, alegó.

Considera a sus peloteros más jóvenes como principales artífices en las victorias del equipo.

“Los jóvenes son los que han dado el paso adelante, tenemos confianza en ellos y les damos la posibilidad, pues lo principal es que tengan deseos de hacerlo bien. Nosotros ponemos a jugar al que mejor esté, y al que más disposición tenga”, aclaró.

Valoró que la fuerza del equipo (20 victorias y 17 derrotas) está en la ofensiva y la defensa, la cual, “ ha mejorado muchísimo, hemos trabajado con ellos porque comenzamos muy mal, pero la hemos perfeccionado casi en un ciento por ciento”, expresó.

Descubre que tiene un patrón para dirigir extraído de algunos de sus managers cuando fue pelotero, como Pedro Chávez y Roberto Ledo, y que ha sufrido el doble como director que como jugador, posición donde siempre se esforzó por la dar su mejor tributo al equipo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/203485-manager-cubano-rey-vicente-anglada-admite-dirigir-el-equipo-cuba>



**Radio Habana Cuba**